

Quelle: Marbacher Zeitung vom 08.07.2010

Kommentar: Luft rauslassen

## **Wind Ingersheim wagt eine Investition in die Zukunft.**

**Von Markus Klohr**

Den Ingersheimer Gemeinderäten hat vor ihrer Entscheidung ein scharfer Wind ins Gesicht geblasen. Die Initiative Gegenwind hatte wochenlang mit bunten Flugblättern, öffentlichkeitswirksamen Aktionen und markigen Parolen gegen das Windradprojekt mobil gemacht. Doch die Kommunalpolitiker haben sich davon unbeeindruckt gezeigt.

Wenn alle Gegner des Vorhabens so sachlich argumentiert hätten wie der Gemeindevorstand Volkmann Beck, dann wäre die Diskussion deutlich konstruktiver abgelaufen. Das Bemerkenswerte: selbst Bürgervertreter, denen das Windrad ein ästhetisches Gräuelfeld ist, sind mit ihrem Votum für das Projekt über ihren Schatten gesprungen. Weil sie erkannt haben, dass die Anlage eine Investition in eine Energiequelle der Zukunft ist. Für so viel Weitblick wäre den Ingersheimern zu wünschen, dass aus der mitunter emotional arg aufgeblähten Diskussion jetzt langsam die Luft rausgelassen wird.

08.07.2010 - aktualisiert: 08.07.2010 06:07 Uhr